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ABERTURA

Aos 17 dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte um, às quatorze horas, reuniu-se,

por meio de videoconferência, o Colegiado do Curso de Biotecnologia do Campus Avançado

Lucas do Rio Verde, sob a presidência do professor Reginaldo Vicente Ribeiro, para a 31ª



reunião ordinária.

PAUTA

1 - Informes Gerais

1. Leitura e aprovação da Ata de nº 30;  

1.2 Análise de pedidos de regularização de matrículas;

1.3 Orientações para o envio de TCCs para o repositório interno;

1.4 Organização dos minicursos de verão a serem ofertados em 2022;

2 - Ordem do Dia

1. O presidente do colegiado e coordenador do curso de Bacharelado em

Biotecnologia,  professor Reginaldo Vicente Ribeiro, iniciou a reunião justificando a

ausência dos servidores: Jaqueline da Silva Duarte, João Vicente Neto, Solange

Arnoldt Bertotti e Tatiane Franciely Chupel. Após, procedeu-se a aprovação da Ata

de nº 30 deste colegiado. Em seguida, o presidente iniciou os informes relatando que

os horários para das atividades remotas e presenciais da próxima quinzena estavam

em finalização, havendo ainda poucos ajustes específicos a serem tratados com

alguns docentes. Logo após, Reginaldo informou aos participantes acerca da

chamada para seleção de bolsistas, do Bacharelado e do curso técnico, para o

projeto de pesquisa coordenado pela docente Fernanda Karine Félix, relacionado ao

TCC da acadêmica Lucivânia da Silva Lohmann, aprovado no edital interno em fluxo

contínuo do campus Lucas do Rio Verde. A professora Fernanda destacou o

ineditismo do projeto e informou acerca do período de inscrições. Novamente com a

palavra, o coordenador falou sobre a eminência das próximas palestras programadas

no ciclo semestral de palestras, destacando palestras relacionadas aos componentes

de Fisiologia Vegetal e Biocombustível, sob respectiva coordenação das docentes

Camila Fernanda Junkes e Jaqueline da Silva Duarte. No prosseguir da reunião, as

professoras Viviane da Silva Santos e Camila Fernanda Junkes apresentaram

informações sobre as palestras e sobre o concurso cultural da Semana da

Consciência Negra, realizada nos dias 18 e 19 daquele mês. Finalizando os informes,

o professor Reginaldo versou acerca das últimas informações sobre a avaliação de

reconhecimento de curso, informando que o INEP ainda não havia definido data para

a realização da avaliação, salientando a importância da manutenção atualizada da

pasta funcional de cada docente, bem como do currículo Lattes. 1.2 Seguindo a

pauta, foram aprovadas as seguintes datas para as reuniões ordinárias do colegiado

de curso em 2022: no primeiro semestre, 09 de março e 22 de junho; no segundo, 03

de agosto e 23 de novembro. 1.3 O presidente do colegiado prosseguiu para o

próximo ponto de pauta: a análise de pedidos de renovação de matricula. O docente

explicou que se tratam de casos em que o aluno não se matricula em nenhum

componente e também não faz sua rematrícula, estando sujeito ao cancelamento de

seu vínculo com o curso. Reginaldo explicou que a coordenação, juntamente à

secretaria realiza um levantamento de tais casos e busca tais discentes para que

realizem a solicitação de regularização, sendo esse um dispositivo importante no

combate à evasão. Dessa forma, procedeu-se a aprovação da aceitação de tais

solicitações. 1.4 O ponto de pauta seguinte foi a orientação acerca do envio de TCCs

ao repositório interno. O coordenador, Reginaldo Vicente Ribeiro, mencionou que

recentemente havia sido aprovada uma atualização do regulamento para os TCCs

em 2021, mas que o envio ao repositório interno ainda carecia de regulamentação.

Disse também que a servidora Hiolanda Alves Pacheco, com contribuições da

professora Sandra Matsuda e da coordenação do curso, elaborou uma minuta, a ser

enriquecida com contribuições dos demais docentes, sob supervisão de uma

comissão específica, a ser ainda formada para isso. Como encaminhamento, foi

deliberada a data de 23/11, para a realização de uma reunião com os orientadores

para tratar do assunto. 1.5 Quinto e último ponto de pauta, a organização dos

minicursos de verão para 2022 foi colocada em discussão pelo presidente. Reginaldo

informou que a nomenclatura “minicursos” não exclui outras possibilidades de
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